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----- Acta n.º 2 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e dois dias do mês de Setembro do ano dois mil e seis, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

José Carlos Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal 

João Alves Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da 

Costa Faria Cavadas, em representação do CDS-PP.------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves.--------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dezoito horas e 

dez minutos, com a seguinte Ordem do Dia:---------------------------------------------------------- 

----- 1. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL:---------------------------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foram presentes à reunião 3 propostas da Mesa da 

Assembleia de “Subscrição da Declaração do 4.º Fórum Mundial da Água”, “Subscrição da 

Declaração sobre a Luta contra o Tráfico de Seres Humanos” e “Subscrição da Carta Europeia 

para a Igualdade das Mulheres e dos Homens na Vida Local”. As propostas vinham 

acompanhadas de documentação da Associação Nacional dos Municípios Portugueses (ANMP) 

alusiva às temáticas em apreço, tendo o Senhor Presidente da Assembleia convidado todos os 

Grupos Municipais a subscrever as referidas propostas, o que veio a acontecer. Mais ficou 

acordado que no início da sessão ordinária do presente mês seria apresentada uma proposta 

para inclusão de um novo ponto (ponto seis) na respectiva Ordem do Dia, nos termos do n.º 3 

do artigo 35.º do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA) a saber: 

“Apresentação, discussão e votação das propostas de subscrição da Declaração sobre a Luta 

contra o Tráfico de Seres Humanos, da Carta Europeia para a Igualdade das Mulheres e dos 

Homens na Vida Local, e da Declaração do 4.º Fórum Mundial da Água”, que foi entendido como 

correcto e apropriado pelos presentes.---------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou que na sessão ordinária do próximo dia 29 de 

Setembro, a Mesa da Assembleia apresentará um Voto de Pesar pelo falecimento do Deputado 

Municipal António de Almeida Ferreira (PSD) e que entendia que todos os Deputados Municipais 

o deveriam subscrever, o que foi aceite pelos presentes.-------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia  alertou para o facto de a acta n.º 240,  previamente 

distribuída aos Deputados Municipais, poder ter algumas insuficiências visto que a mesma, na 

parte atinente ao Período de Antes da Ordem do Dia, ter sido elaborada sem o apoio áudio por 

problemas na gravação digital, pelo que a suscitarem-se muitas propostas de alteração à 

referida acta as mesmas fossem apresentadas por escrito, evitando assim dispender tempo com 
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esta matéria e aproveitando o tempo para discussão política, o que recebeu a concordância dos 

presentes.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia prosseguiu propondo que em regra geral as reuniões 

da Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais tenham como dia habitual o dia das 

sessões ordinárias da Assembleia Municipal, duas horas antes destas iniciarem. Propôs 

igualmente reunir extraordinariamente, não cumprindo os  5 (cinco) que o RAMA prevê, 

situação em que a convocatória seria efectuada telefonicamente. Por fim, foi ainda proposto a 

realização de actas destas reuniões. Todas estas propostas foram aceites por unanimidade.----- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou ainda que a próxima sessão ordinária da 

Assembleia Municipal contará com a presença/assistência de crianças, jovens, pais e educadoras 

do Jardim de Infância e ATL da Curia, estando a ser preparado um desdobrável com uma 

pequena explicação do que são os órgãos municipais para ser distribuído aos presentes nessa 

sessão, o que recolheu consensualidade dos representantes dos Grupos Municipais.-------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi presente à reunião o ofício resposta da 

Administração Regional de Saúde (ARS) do Centro relativa à aprovação da moção do Serviço de 

Atendimento Permanente (SAP) de Sangalhos, o que muito o desagradou e que considerou uma 

falta de respeito por parte do Senhor Ministro da Saúde, visto que a moção foi dirigida a ele 

próprio e não a um outro organismo do Estado, pelo que se justificava que fosse o ministério 

por ele tutelado a responder, como aliás fazem os seus colegas de Governo, o Primeiro-Ministro 

e o Presidente da Assembleia da República, entre outros.-------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia  informou que pelo facto de no próximo dia 4 de 

Outubro se realizar em Lisboa um congresso extraordinário da ANMP, a Mesa da Assembleia iria 

apresentar uma proposta de inclusão de um novo ponto (ponto 7) na Ordem do Dia da próxima 

sessão ordinária, nos termos do n.º 3 do artigo 35.º do RAMA, com a designação: “Eleição de 

um Presidente de Junta de Freguesia (efectivo) e seu suplente (também Presidente de Junta de 

Freguesia), nos termos do previsto na alínea a) do n.º 1 do artigo 2.º do Regulamento do XVI 

Congresso Extraordinário da Associação Nacional de Municípios Portugueses (ANMP)”, proposta 

que recebeu concordância dos presentes.------------------------------------------------------------- 

----- Seguidamente interveio o Senhor Deputado António Cavadas (CDS-PP) começando por 

transmitir a sua preocupação relativamente às notícias vindas a público quanto à possibilidade 

do encerramento do serviço de urgências do Hospital Distrital de Anadia, preocupação que foi 

partilhada por todos os presentes. Continuou defendendo que os Grupos Municipais deveriam 

ter um espaço próprio no edifício dos Paços do Município, com telefone e ligação à internet, no 

sentido dos Deputados Municipais desempenharem cabalmente a sua condição de eleitos.------- 

----- Relativamente à intervenção do Senhor Deputado António Cavadas (CDS-PP) o Senhor 

Presidente da Assembleia referiu que quanto à possibilidade do encerramento do serviço de 

urgências do Hospital Distrital de Anadia nada sabia de concreto mas que estava a ponderar, 

enquanto Deputado à Assembleia da República, a apresentação de um requerimento para 
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esclarecer a matéria. Relativamente ao assunto de um espaço próprio para os Grupos 

Municipais informou que supunha que tal não seria possível pois tinha indicações que não 

haveriam salas disponíveis.----------------------------------------------------------------------------- 

----- Interveio ainda o Deputado José Carlos Coelho (PS) para informar que os Senhores 

Vereadores do PS no início do mandato tinham solicitado um espaço próprio em condições 

similares e que a resposta dada aos mesmos coincidia com a informação que o Senhor 

Presidente da Assembleia tinha prestado na reunião.------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas vinte horas e de tudo 

para constar se lavrou a presente acta, que eu Cândido Filipe Rodrigues Alves, Chefe de Secção 

responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, redigi e subscrevi e que vai ser 

assinada pelos presentes.------------------------------------------------------------------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo       - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


